



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LECTURA DE CONSTITUCION. Nueva York, diciembre 11. (AP). Actores, una ex congresista y un ex miembro del Tribunal Supremo de Estados Unidos, se congregaron ayer en Nueva York para una lectura de la Constitución norteamericana. La lectura tuvo lugar en el Teatro de Broadway. De izquierda a derecha, Henry Fonda, Melvyn Douglas, Myrna Loy, Anne Jackson, Eli Wallach y Helen Douglas, ex congresista

Joven trató vender cadáver de Charlie Chaplin en Suiza

Vevey, Suiza, Dic. 11 (Latin Reuter). Un joven refugiado polaco dijo a una corte suiza que él desenterró el cuerpo de Charlie Chaplin y trató de venderlo a su familia porque tenía problemas económicos. Román Vardas, de 24 años de edad, mecánico de autos, dijo que estaba sin trabajo y atravesando una situación difícil cuando leyó una información sobre un caso similar ocurrido en Italia. "Como resultado decidí esconder el cuerpo de Charlie Chaplin y resolver mis problemas", expresó Vardas ante la Corte del distrito de Vevey al comienzo

de su juicio. **Acusado** Wardas fue acusado junto a Gantscho Ganev, un búlgaro de 38 años de edad, de violar la tumba de Chaplin en un cementerio local y de intentar extorsionar a la familia Chaplin por 600 mil dólares. El ataúd con el cuerpo del actor desapareció el 10. de marzo pasado, dos meses después de su muerte, ocurrida a los 88 años. Fue hallado dos meses y medio después, enterrado en un campo de trigo cerca del lago de Ginebra y restituido al lugar en **Pasa a la página 54**

Asesinos que mataran a enemigos contrató Jones

San Francisco, Dic. 11 (AP).— El reverendo Jim Jones había separado tres millones de dólares en efectivo que fueron hallados en la comuna de la secta Templo del Pueblo en Guyana para contratar asesinos que liquidaran a sus enemigos, dice uno de los principales allegados de Jones en una entrevista con un diario de esta ciudad. El "San Francisco Chronicle", informó ayer que Terri Buford dijo que Jones le había ordenado a un grupo de seguidores que "permanecéramos vivos a cualquier precio para perpetrar los asesinatos en caso de que él muriera". La señorita Buford, de 26 años,

dijo en una entrevista: "se me dijo que el dinero hallado en la selva era para contratar asesinos que liquidaran a ciertas personas". La joven calculó que la secta tenía un total de 11 millones de dólares en efectivo, el grueso de lo cual estaba depositado en bancos de Panamá y Suiza. La señorita Buford, que salió de la comuna de Guyana el 16 de septiembre y posteriormente alegó haber desertado, fue la principal ayudante de Jones, probablemente, según miembros y ex miembros de la secta. Se cree que era responsable de las finanzas de la secta.

Exhortan a guerrilleros a deponer armas en Colombia

Bogotá, Dic. 11 (UPD). El ministro de Justicia, Hugo Escobar Sierra, exhortó a los grupos guerrilleros de izquierda que operan en Colombia a deponer sus armas y sugirió a las organizaciones terroristas promover en el ámbito democrático un debate ideológico. Escobar Sierra expresó que "esos grupos empeñados en destruir el sistema, apelando a todo tipo de manifestaciones subversivas, deberían salir libremente, dentro del escenario democrático, a persuadir al pueblo colombiano, a llevar sus ideas, a tratar de

concientizar a la gente, a conquistarla o convencerla de la bondad del sistema o del ideal comunista o marxista leninista". El ministro hizo un llamado a la juventud seguidora de la guerrilla y afirmó que el Movimiento 19 de Abril (M-19) y el Ejército Popular de Liberación EPL "están sacrificando a la juventud comunista, la están eliminando, por cuanto unos terminan en las montañas, escondiéndose de las autoridades, o perecen enfrentándose a las fuerzas armadas o terminan en las cárceles". **Pasa a la página 54**

5 mil personas mueren tras ofensiva etíope

Jartum, diciembre 11. (Latin-Reuter). Unos 100.000 eritreos, desafiando un intenso cañoneo de artillería y bombardeo aéreo del gobierno etíope, están huyendo en busca de protección en las montañas, luego de la caída de Keren, el último baluarte de las fuerzas separatistas que actúan en la provincia, informó hoy aquí un portavoz guerrillero.

Actualmente perteneciente a Etiopía, indicó que 5.000 personas fueron muertas o quedaron gravemente heridas por los ataques aéreos y de artillería con millares de refugiados y las aldeas que habían dejado abandonadas. Otras 8.000 personas recibieron tratamiento médico por enfermedades y agotamiento desde el comienzo del éxodo hacia las montañas del Norte de Eritrea.

Muertos

El vocero del Frente Eritreo de Liberación Popular (FELP), que combate por la independencia de la provincia del Mar Rojo, ac-

El movimiento masivo comenzó después que los líderes guerrilleros ordenaran retirarse de Keren frente a una ofensiva gubernamental a fondo, hace dos semanas. El por- **Pasa a la página 52**

Alzas moderadas Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 11 (UPI).— La esperanza e que los países exportadores de petróleo dispongan alzas moderadas hicieron que el Mercado de Valores registrase **Pasa a la página 35**

Policía investiga asesinato de ex candidato en Ecuador

Quito, Dic. 11 (UPD). Millares de ecuatorianos rindieron homenaje en Guayaquil al asesinato ex candidato presidencial Abdóm Calderón Muñoz, mientras la policía ahondaba la investigación del crimen y surgían versiones discrepantes sobre un detenido acusado de los disparos fatales. Calderón Muñoz falleció durante el fin de semana en Miami, donde había sido conducido en grave estado luego de ser atacado a tiros en Guayaquil la semana

previa. Sus restos fueron transportados a Guayaquil esta madrugada. Siendo recibidos por un numeroso y acongojado grupo de familiares, amigos y partidarios. Los restos fueron conducidos a la residencia de Calderón Muñoz para su velatorio, antes de ser trasladado al local del partido político que él mismo había fundado, el Frente Alfariista, y luego al Palacio Municipal, previo a la inhumación que se efectuará **Pasa a la página 54**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Transforman manifestaciones religiosas en política en Irán

Teherán, 11 de Dic. (Latin-Reuter). El gobierno militar iraní manifestó que agitadores comunistas infiltrados en las marchas masivas contra el sha Mohammed Reza Pahlavi las transformaron de demostraciones religiosas en políticas. La radio estatal dijo que los infiltrados agitaban banderas comunistas, gritaban lemas marxistas, antinacionales y antisláuticos y llevaban retratos de dirigentes comunistas proscriptos. La emisora añadió que los líderes religiosos se vieron obligados a pedir a los manifestantes que se dispersaran y que como consecuencia un gran número de personas abandonó la demostración.

Según observadores independientes no hay evidencia de que los comunistas se hayan infiltrado en las manifestaciones, en el curso de las cuales cientos de miles de personas se lanzaron a las calles de Teherán en el segundo día de intensas demostraciones contra el sha. Grandes grupos de manifestantes agitaban sus puños, gritaban: "muerte al sha", y exigían que la monarquía abriera paso a una república islámica. Las demostraciones de hoy contrastan marcadamente con las que ayer, en las que los organizadores no permitieron que la marcha to- **Pasa a la página 54**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VANCE EN EGIPTO. El Cairo, Egipto, diciembre 11. (AP). El secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance (izquierda), efectúa declaraciones a su arribo a El Cairo. Vance se entrevistó después

con el presidente egipcio Anwar El Sadat para tratar de poner fin al estancamiento de las conversaciones de paz para el Medio Oriente entre Egipto e Israel.